

GVS MfS o014-402/89

- Durchlaufen von Grenzübergangsstellen nach Westberlin 5 Personen
eine Person davon hatte mit in Westberlin lebenden Verwandten vereinbart, daß der Grenzdurchbruch von Westberliner Gebiet aus gefilmt wird.

Von der Linie IX wurden im Jahre 1988 wegen widerrechtlichen Eindringens in das Staatsgebiet der DDR von der BRD bzw. Westberlin aus Ermittlungsverfahren gegen

11 Personen (1987 - 12 Personen)

eingeleitet.

Diese Personen verletzten dabei folgende Grenzbereiche:

Staatsgrenze zur BRD 7 Personen
Staatsgrenze zu Westberlin 4 Personen